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顺着一根大均线，轻仓，分散持仓，结合一定的分形和过滤方法，基本盈利是跑不
了的。

细化一下：

首先，期货市场是经济形势的侧面反映，不会今天大跌了明天又大涨，起起落落也
是有一定节奏和周期的。不要被吓死了，老是不敢拿单子。不停的上上下下，起起
落落，那是打飞机好伐。这是高级金融市场，严肃一点，有点觉悟，行不。选一根
合适的均线，顺着做就行了。当然选取的均线是越贴合品种的中长期平均运行周期
越好，感觉30-50均线选哪一根都差不多。定了就不用改来改去，最终结果不是那
些细微的差别。顺一根大均线防线持仓，肯定就是长线了。

第二，单个品种肯定必须轻仓，用很多个品种分散对冲掉风险。对冲得好，基本上
账户很难回撤。这个从理论上和现实中操作中都能证明的。这个要去做了才懂得，
只有现实是最有说明力的，用其他方式解说很难说清楚，要自己体会。体会最好的
方式，就是这么去做。一般一个品种5%左右的仓位就差不多了。也就是0.5倍杠杆
，100万买50万的货，跌10%你也就亏5万块，亏5%。这个谁都能扛得住。扛不住
的去存银行定期吧。

第三，就是实际操作中的分形和过滤。分形就是依托选取的均线，准确找到转折点
，也就过滤掉了行情反复的走势。没有这一步的话，用死的方式去做，效果不是很
好，胜率不高。胜率不高，就更不敢下单，影响执行。或者仓位只能很轻很轻，反
过来影响效益。说说我自己的见解吧，任何行情都可以简单分为转折和延续。转折
就是对现有行情状态的打破，延续就是前期行情有一个小的转折过后，再转折沿着

因此，所有的行情都可以从转折点入手。也就是说行情延续就是我们持仓的时机，
不进行操作。我们操
作的点，开仓点和平仓点，都是转折点。
而这种思维，也可以从一个方面证明第二点的可行性，因为只要分形做得好，所有
的品种不可能同一时间进入转折。也就是说一个品种进入转折点，必然有另外很多
品种已经在趋势中，也就是在盈利中，彼此对冲，账户也就不可能出现大幅回撤。
而所有品种不可能同时到达转折点，但是可以同时全部处于趋势中，也就是可以全
部大幅盈利，前面几次行情，我的账面上几乎所有品种都盈利的就是这种情况。少
亏多赚，就是这么来的。从一个品种来说，截断亏损，放开利润。从全部品种来说
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，互相对冲，降低风险。

其实我们都说做期货做期货，是做，不是去研究，所有的东西都要在做中才会觉悟
。所以写出来都是些口水话，看起来简单，其实要做过了，理解了才能简单；不去
做，写10万字也理解不了。去做
了，就那么几句，长线，轻仓，分散持仓，执行，重复。多简单。
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